

Ortsbeirat Steeden

Protokoll zur öffentlichen Ortsbeiratssitzung

Nr. 20 vom 27. August 2018

I. Tagesordnung öffentliche Sitzung

1. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Ortsvorsteher
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung
3. Neugestaltung Feuerwehrausfahrt & Mattesplatz - Stand Planung
4. Parksituation in der oberen Schulstraße (ab Grundstücke 42 bzw. 61 aufwärts)
5. Verschiedenes

II. Bürgergespräch

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 21:15

Teilnehmerinnen / Teilnehmer:

Herr Hans Karl Trog
Herr Jochen Fehler
Frau Sonja Harling
Herr Dr. Hans Christoph Noack

Entschuldigt:

Herr Joachim Bullmann

Gäste:

12 Gäste

TOP 1:

Der Ortsvorsteher, Herr Hans Karl Trog, begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirats Steeden und stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig.

TOP 2:

Der Ortsvorsteher bittet um die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung.

Der Ortsbeirat genehmigt das Protokoll ohne Änderungen.

TOP 3:

Der Ortsvorsteher stellte dem Ortsbeirat den Plan zur Umgestaltung des Mattesplatzes vor. Der Ortsbeirat nimmt den Plan zur Kenntnis.

Durch gesetzliche Vorgaben ändert sich die Zufahrt zum Feuergerätehaus. Dadurch wird die Umgestaltung des Mattesplatzes nach den Vorstellungen der Ortsbeiratsmitglieder erheblich eingeschränkt. Daher sieht der Ortsbeirat von einer weiteren Umgestaltung des Platzes zum jetzigen Zeitpunkt ab, da Kosten und Nutzen in keiner Relation stehen.

TOP 4:

Das vom Ortsbeirat angeregte und seitens der Stadt Runkel beschlossene Parkkonzept für die Schulstraße in Steeden, wurde nach Beschwerden vom Anwohnern und nach einer Versammlung mit dem Bürgermeister, wieder zurückgenommen. In dem Bereich Schulstraße Grundstück 42 bzw. 61 aufwärts, kam es allerdings in den letzten Wochen vermehrt zu teilweise chaotischen Verkehrsverhältnissen. Unter anderem hatte sich ein Fahrzeug des Roten Kreuzes mit über 80-jährigen Insassen aufgrund der zu eng parkenden Autos bei 36 Grad und Sonne so festgefahren, dass es leider über eine halbe Stunde feststeckte. Es mussten erst mehrere Fahrzeughalter ermittelt werden, die gegen Protest ihre Autos umparkten. Einige der Insassen standen kurz vor einem Kreislaufkollaps, da sie aufgrund von Gehbehinderungen nicht in der Lage waren, den Bus zu verlassen. Während eines weiteren Vorfalles an einem Samstag konnte sich der herbeigerufene Bürgermeister Bender selbst ein Bild von der Situation machen.

Der Ortsbeirat bittet dringendst darum, das Parkkonzept nochmals zu prüfen und zur alten Regelung, sprich Parkbuchten zurückzukehren.

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat um Auskunft, ab welchem Zeitpunkt es eine Stellplatzverordnung für diesen Bereich gibt.

TOP 5:

Der Stadt Runkel liegt eine Anfrage bezüglich eines Rasengrabes auf dem Steedener Friedhof vor. Der Ortsbeirat hat diesbezüglich keine Einwände, zumal er schon vor geraumer Zeit einen Bereich des Friedhofes dafür reserviert hat.

Im letzten Jahr wurden im dem Bereich Auf der Platt in Steeden einige Götterbäume gefällt. In diesem Zuge sollte auch der Hang von den kleinen Ablegern gesäubert werden. Leider ist dies bis zum jetzigen Zeitpunkt nicht geschehen. Mittlerweile gibt es viele kleine

Ableger auch im Bereich des Bolzplatzes Auf der Platt. Auch diese müssen zeitnah entfernt werden.

Das Leerstandkataster des Ortsteils Steeden ist wieder auf dem neusten Stand.

Die Wasserentnahmebehälter auf dem Friedhof in Steeden sind kaputt und müssen dringend repariert werden. Außerdem sind auf den Gehwegen zwischen den Gräbern viele Unebenheiten und Löcher entstanden, die eine erhebliche Unfallgefahr darstellen. Auch dies sollte dringend behoben werden.

Der Ortsbeirat bittet außerdem dringend darum, den Bürgersteig in der Steedener Hauptstraße zwischen den Häusern 52-74 instand zu setzen. Auch dort besteht erhebliche Unfallgefahr. Im Bereich der ruhenden Ampel in der Steedener Hauptstraße ist zudem die Absenkung des Bürgersteiges kaputt.

An der Regenrinne der Rosengartenstraße zur Einmündung in die Steedener Hauptstraße fehlen etliche Schrauben. Dadurch ist nicht nur das Metall locker, es kommt auch zu einer erheblichen Lärmbelastung durch darüber fahrende Autos, insbesondere in der Nacht.

Der Ortsbeirat bittet die Ordnungsbehörde darum, die Kehrmaschine in dem Ortsteil Steeden grundsätzlich für die komplette Hauptstraße und Bachstraße einzusetzen. Aufgrund der hohen Verkehrsbelastung in diesen Straßen durch LKWs und PKWs und auch übergroßen Agrar-Fahrzeugen während der Erntezeit, ist es den Anwohnern nicht zuzumuten, die Straße in der Höhe ihres Grundstückes sauber zu halten.

Die beiden letzten Parkplätze in der Bachstraße auf der linken Seite sollten entfernt werden. Es kommt dort immer wieder zu erheblichen Gefahrensituationen mit PKWs die Steeden Richtung Hofen verlassen, bzw. von Hofen kommend, und auch PKWs die von Am Löwen in die Bachstraße einbiegen wollen.

Bürgergespräch:

Das Bürgergespräch wurde durchgeführt.

Terminabsprachen:

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 15.10.2018, um 20:00 Uhr, im Foyer des Bürgerhauses in Steeden statt.

Für die Richtigkeit:

Gez.

Sonja Harling
(stellv. Schriftführer)

Gez.

Hans Karl Trog
Ortsvorsteher)